

**MARCILLAC-LA-CROISILLE**

## Les élèves séjournent à Chamonix

Il était 7 h 30 précises ce mercredi matin lorsque le car, emmenant les enfants de CM1 et CM2 de Clergoux, Marcillac-la-Croisille et Malemort, quitta le parking de l'école de Marcillac en direction de Chamonix.

Durant neuf jours, tous ces enfants vont délaisser leurs classes respectives pour partager ensemble ce séjour en classe de neige au Chalet des Aiguilles de Chamonix.

Ce centre d'accueil permanent de l'ODCV de la Corrèze (Œuvre départementale des Centres de vacances) se situe à 300 mètres du centre-ville, mais surtout aux pieds des pistes de ski et principalement celles de la station des Planards, un endroit



**L'HEURE DU DÉPART.** Tout ce petit monde a trouvé sa place dans le car.

idéal pour les enfants et les débutants.

Au programme de ces neuf jours de neige : ski

alpin, parcours en raquettes, patinoire, découverte de la montagne et de son environnement, sans oublier quand même deux

fois une heure de cours, histoire de ne pas confondre complètement classe de neige et vacances. ■